

Les dommages causés par le blocus américain contre Cuba sont dénoncés en Norvège



La Havane, 14 oct (RHC) L'ambassadrice de Cuba en Norvège, Maité Rivero, a dénoncé les dommages causés par le blocus américain contre les autorités et le peuple de la nation antillaise, selon des informations publiées aujourd'hui.

M. Rivero a évoqué les dommages causés par l'hostilité du gouvernement américain à l'égard de l'île, qui dure depuis plus de six décennies, selon un rapport publié sur le site officiel du ministère des affaires étrangères.

Il a également condamné la présence de Cuba sur la « liste injuste et infondée » des États soutenant le terrorisme, établie unilatéralement par la Maison Blanche.

Les effets du blocus ont été renforcés ces dernières années par l'inscription injustifiée du pays sur la liste arbitraire du département d'État, a-t-il souligné.

Ces mesures visent à provoquer un effondrement économique et à générer de l'instabilité à Cuba, a-t-il déclaré lors d'un événement organisé par l'association d'amitié Norvège-Cuba à Oslo, capitale du pays scandinave, pour rendre hommage à Ernesto Che Guevara.

Les dommages qu'ils causent aux relations économiques, commerciales et financières de la nation sont visibles et indiscutables, tout comme leur impact sur les conditions de vie des Cubains, a-t-il ajouté.

Bien que Cuba soit prête à continuer à affronter le blocus, elle ne cessera pas de le dénoncer, car les générations actuelles et futures de Cubains ont le droit de vivre et de se développer dans un Cuba sans blocus, a-t-il ajouté.

Selon le texte publié lundi, les participants à l'hommage « ont montré leur solidarité inébranlable avec Cuba dans cette importante bataille ». (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367442-les-dommages-causes-par-le-blocus-americain-contre-cuba-sont-denonces-en-norvege>



Radio Habana Cuba